



La luz verde dada por el pleno municipal permitirá gracias al convenio de colaboración entre la Diputación y el Ayuntamiento de beasain la puesta en marcha del proyecto piloto *herrilab* para la promoción de la conciliación corresponsable de la vida personal, familiar y laboral en el municipio

También se ha aprobado un aumento en las ayudas para impulsar la euskaldunización del paisaje lingüístico en el comercio local

En la junta de gobierno municipal se adjudicaron las obras de urbanización de la calles Zapatari y Martin Aranburu a la empresa Sasoi Eraikuntzak SL

El gobierno municipal avanza dando pasos firmes en pro de la igualdad en el municipio. De este modo y por unanimidad se aprobó dar luz verde a aplicar el proyecto *HerriLab*, como laboratorio para la puesta en marcha *Herrilab* de prácticas de conciliación corresponsables. Así,

mediante esta acción concreta para desarrollar una experiencia piloto en Beasain, un municipio guipuzcoano de tamaño medio y con notable actividad empresarial, se podrán extraer aprendizajes que sirvan de referentes para otros municipios del Territorio. Será una acción piloto destinada a generar impacto positivo a favor de la igualdad en el municipio, convirtiéndose a su vez en un espacio de aprendizaje y experimentación que sirva, a su vez, de espacio de aprendizaje y aportación para el conjunto del territorio de Gipuzkoa.

Otra de las propuestas que salió adelante por unanimidad fue el de aprobar las bases para la concesión de diversas subvenciones, entre ellas las que inciden en la política de impulso al euskera. Con el objetivo de euskaldunizar el paisaje lingüístico de los comercios y reducir el número de establecimientos que tengan el rótulo principal y elementos de la imagen corporativa en castellano, se aprobó la siguiente propuesta que partía de la Comisión de Ciudadanía: en el caso de los rótulos comerciales, que el coste de la subvención sea del 50% en vez del 30%. En el caso de la imagen corporativa, si el texto está sólo en euskera el coste de la subvención será también del 50%. Todos los detalles y la información se encuentran disponibles en el Igunea. El gobierno municipal enmarca esta iniciativa dentro del plan estratégico de política lingüística para fomentar el uso del euskera en el municipio.

Entre el resto de temas tratados en el pleno municipal destacan la renuncia al cargo de concejal por parte de Edorta Diez Del Rio debido a motivos laborales, la renovación del convenio con Eusko Ikaskuntza para continuar siendo socio patrocinador y colaborar recíprocamente en diferentes proyectos, así como el de la aprobación de la plantilla y relación de puestos de trabajo del Ayto. de 2018.

En la comisión de gobierno efectuada previamente al pleno municipal se ha aprobado la adjudicación de las obras de urbanización de las calles Martín Aranburu y Zapatari a la empresa Sasoi Eraikuntzak SL por un importe de 403.101,31 euros (+ IVA). Las obras se prevé que comenzarán a principios de mayo y tendrán un plazo de ejecución de 12 semanas.

```
jQuery("#share144") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El pleno da luz verde para que Beasain sea pionera en la conciliación y corresponsabilidad parental", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/1263-el-pleno-da-luz-verde-para-que-beasain-sea-pionera-en-la-conciliacion-y-corresponsabilidad-parental"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/1263-el-pleno-da-luz-verde-para-que-beasain-sea-pionera-en-la-conciliacion-y-corresponsabilidad-parental"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-
```

```
municipal-noticias/1263-el-pleno-da-luz-verde-para-que-beasain-sea-  
pionera-en-la-conciliacion-y-corresponsabilidad-parental"},{ share:  
"whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "El pleno da luz  
verde para que Beasain sea pionera en la conciliación y  
corresponsabilidad parental", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-mu-  
nicipal-noticias/1263-el-pleno-da-luz-verde-para-que-beasain-sea-  
pionera-en-la-conciliacion-y-corresponsabilidad-parental"},{ share:  
"email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El pleno da luz  
verde para que Beasain sea pionera en la conciliación y  
corresponsabilidad parental", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-mu-  
nicipal-noticias/1263-el-pleno-da-luz-verde-para-que-beasain-sea-  
pionera-en-la-conciliacion-y-corresponsabilidad-parental"},{ share:  
"telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El pleno da luz  
verde para que Beasain sea pionera en la conciliación y  
corresponsabilidad parental", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-mu-  
nicipal-noticias/1263-el-pleno-da-luz-verde-para-que-beasain-sea-  
pionera-en-la-conciliacion-y-corresponsabilidad-parental"},]}});
```